

Eittel®

MANUAL DE INSTRUCCIONES

PLANCHA E-210



011-4687-5218



WWW.EIFFELSRL.COM.AR



COSQUIN 2464 - CABA

IMPORTANTES MEDIDAS DE SEGURIDAD

Lea atentamente las instrucciones de uso, antes de utilizar este aparato por primera vez, un uso no conforme con dichas instrucciones anularía la garantía.

No deje el aparato al alcance de los niños. La unidad no ha sido diseñada para ser utilizada por menores o personas con capacidades reducidas, de ser necesario deberán hacerlo bajo la estricta supervisión de un adulto.

Compruebe que la tensión de su hogar corresponde con la requerida por la unidad.

Asegúrese que los amperios indicados en su contador y el diferencial sean por lo menos de 10A.

Enchufe imperativamente su aparato a un tomacorriente con toma a tierra. En caso de utilizarse un alargue, asegúrese de sea del tipo tripolar (3 hilos).

Su aparato está destinado únicamente para uso doméstico y debe usarlo en el hogar.

No utilice el aparato si no funciona correctamente o si ha resultado dañado. En este caso diríjase al servicio técnico o contacte a personal especializado.

Cualquier manipulación que no sea de limpieza o el mantenimiento habitual del aparato debe ser efectuada en un centro de servicio técnico.

No introduzca el aparato, el cable de alimentación ni el enchufe en el agua ni en ningún otro líquido.

No deje el cable colgando al alcance de los niños.

El cable de alimentación no debe estar nunca en contacto con las partes calientes de la unidad, ni cerca de fuentes de calor como ser estufas, radiadores, etc.

Si el cable de alimentación o el enchufe están dañados no intente repararlos contacte a personal especializado.

Por su seguridad, utilice únicamente piezas de recambio y accesorios recomendados por el fabricante.

El tomacorriente es utilizado como medio de desconexión, por lo tanto, deberá quedar fácilmente accesible.

Verifique periódicamente que el cable de alimentación no se encuentre dañado. De estarlo contacte al servicio técnico o personal especializado para su reemplazo.

Desenchufe la plancha

Antes de limpiarla.

Cuando finalice el plachado.

Después de cada uso o en caso de interrupción del plachado.

No desenchufe el aparato tirando del cable de alimentación.

Deje que a plancha se enfríe antes de guardarla.

Nota: En el primer uso la base está limpia. Algunas partes de la plancha están engrasadas, por lo que puede suceder que emane un ligero humo, que debe desaparecer momentos después de usarse.

La plancha debe usarse y guardarse en una superficie plana y estable.

DESCRIPCIÓN DE LAS PARTES



COMO PLANCHAR

Coloque la unidad en posición vertical. Gire el selector de temperatura a la posición "0" y conecte a la red eléctrica.

Gire el selector de temperatura a la posición deseada según las características de las prendas a planchar. La luz piloto se encenderá luego de unos minutos la misma se apaga indicando que la unidad se encuentra lista para ser utilizada.

LIMPIEZA

Apague la plancha colocando la perilla en "0", desconecte del tomacorriente. Coloque en posición vertical, Espere a que se enfríe por completo para guardarla.

Para limpiar la base hágalo con mezcla de agua y vinagre en partes iguales.